

Frena EU la compra de autopartes chinas (Reforma 13/05/16)

Frena EU la compra de autopartes chinas (Reforma 13/05/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (13 mayo 2016).- Por primera vez en más de 10 años, Estados Unidos frenó la compra de autopartes hechas en China, según datos de la Oficina del Censo de aquel país. En el primer trimestre de este año, las importaciones estadounidenses de partes para vehículos fabricadas en el gigante asiático sumaron 2 mil 266 millones de dólares, lo cual es una caída de 2.3 por ciento respecto a periodo idéntico del año pasado. Si consideramos el periodo 2011-2015, las importaciones de autopartes chinas crecieron a ritmo de 21.4 por ciento promedio anual. China es el segundo proveedor de este tipo de producto a Estados Unidos, aunque en este periodo y debido a su crecimiento ha desplazado a más de cinco socios más, entre los que están Alemania, Canadá y Japón. En contraste, las ventas mexicanas continuaron su tendencia de crecimiento. El País es el principal proveedor, con ventas por 5 mil 525 millones de dólares. En este primer trimestre de 2016, las exportaciones a ese destino crecieron en 12.2 por ciento. "El incremento de la competitividad en México sigue creciendo, lo cual impacta en desarrollo económico sino también en el reconocimiento de los productos, lo cual ha llevado a un incremento en la inversión extranjera y que las marcas americanas hayan incrementado sus compras a empresas localizadas en el País", explicó Oscar Albin, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA). En general, el costo de partes hechas en México es entre 7 y 10 por ciento más baratas que en China, por cuestiones de insumos, logística, mano de obra, y porque ha crecido la sofisticación y calidad. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo